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Die Unterstützer

Klaus Tappeser,  
Regierungspräsident 
Tübingen

„Als früherer Oberbürgermeis-
ter von Rottenburg und Bürger 
der Stadt weiß ich, welche 
Chancen die Ausrichtung einer 
Landesgartenschau für Rotten-
burg bietet. Ich freue mich über 
die Bewerbung der Stadt und 
wünsche ihr viel Erfolg.“

Dr. Martin Rosemann,  
MdB, SPD 

„Die Landesgartenschau in 
Rottenburg am Neckar – das 
ist eine großartige Idee, die 
von den ersten Schritten der 
Bewerbung bis zur endgültigen 
Umsetzung meine volle Unter-
stützung findet.“
 

Chris Kühn, MdB, 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

„Eine Gartenschau in Rottenburg 
wäre eine große Chance für 
nachhaltige Stadtentwicklung. 
Die Einbeziehung bestehender 
Mobilitätsträger, eine ökologi-
sche städtebauliche Weiterent-
wicklung und die Integration 
innovativer Bau- und Wohn-
konzepte bieten Möglichkeiten 
einer gesamtheitlichen Gestal-
tung der Stadt und steigert die 
Lebensqualität ihrer Bewohner-
innen und Bewohner.“

Unterstützer! BewerbungLandesgartenschauRottenburg am Neckar

Dr. Melanie Prange,
Leiterin Diözesanmuseum
Rottenburg am Neckar

„Durch die Landesgartenschau 
rückt Rottenburg noch einmal 
unter einem ganz anderen 
Aspekt in den Fokus: Die histo-
rische Bedeutung der Neckar-
landschaft könnte durch die LGS 
noch einmal deutlich werden…“

Ursula KuttlerMerz,  
Rottenburger Stadtführerin

„Die geschichtsträchtige und 
landschaftlich reizvolle Römer- 
und Bischofsstadt Rottenburg 
verdient es, für die Landesgar-
tenschau entdeckt zu wer-
den…“

„Landesgartenschau?
Wir sind dabei!“
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Daniel Lede Abal, MdL,
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

„Die Bewerbung Rottenburgs 
um die Ausrichtung der Lan-
desgartenschau, begrüße ich 
ausdrücklich und unterstütze 
sie gerne.““

Monika Bormann, ehemalige 
Landtagsabgeordnete, heute 
Vorstand Förderverein der 
Hospitalstiftung zum Heiligen 
Geist Rottenburg 

„... Die Gartenschau in Rotten-
burg wird das Gesicht unse-
rer Stadt auf Dauer spürbar 
verändern. Sie hinterlässt den 
Bürgerinnen und Bürgern 
Rückzugs- und Freizeitflächen, 
die die Lebensqualität spürbar 
steigern.“

Prof. Dr. Roland Doschka,  
Ehrenpräsident Europäisches 
Kulturforum Mainau e.V.

„Ich unterstütze eine Landes-
gartenschau in Rottenburg und 
wünsche mir, dass dadurch 
gelebte Gartenkultur weiter 
etabliert und fester Bestandteil 
der Stadt wird.“

Joachim Walter,
Landrat

 „Die Landesgartenschau wäre 
eine hervorragende Chance, 
neue Angebote in der Kul-
turlandschaft und reizvolle 
Verbindungen zu schaffen, die 
auch für zahlreiche Besucher 
attraktiv sind. Davon würden 
nicht nur das städtische Leben, 
sondern der Landkreis und die 
Region profitieren. Ich wünsche 
der Bewerbung viel Erfolg!“

Annette SinzBeerstecher, 
freiraumconcept

„Die Landesgartenschau ist 
eine große Chance für Rotten-
burg nachhaltig und innovativ 
Erholungsraum für Jung und Alt 
zu schaffen und zu vernetzen. 
… Ich unterstütze die Bewer-
bung und wünsche ihr viel 
Erfolg.”

Stefanie Wahle Holoch, 
Diözese RotteburgStuttgart

„Ich freue mich, wenn Grünes 
und Blühendes Rottenburg 
durchdringen wird! Neue 
Verbindungen durch die Stadt, 
über den Neckar hinweg, neue 
Orte zum Ausruhen, zum wir-
ken Lassen und Auskosten. Eine 
Einladung zur Lebenskunst!“

Dr. Winfried Löffler,  
Oberbürgermeister a.D.  
Rottenburg am Neckar

„Ich freue mich sehr, dass Rot-
tenburg einen neuen Versuch 
macht, die Landesgartenschau 
in unsere Domstadt zu holen. 
Nun wünsche ich der neuen 
Bewerbung viel Erfolg…”

Magda Oswald, 
Bürgerin Bieringen

„Eine Landesgartenschau in 
Rottenburg würde den Blick 
schärfen für Bestehendes, neue 
Perspektiven eröffnen und die 
Vielfältigkeit unserer Natur 
und Kulturlandschaft erfahrbar 
machen… “

Annette WidmannMauz, MdB, 
CDU, Parlamentarische Staats
sekretärin beim Bundesminis
ter für Gesundheit

„Ich wünsche mir die Garten-
schau für Rottenburg, weil 
Schönheit, Kultur und Lebens-
freude den einzigartigen Reiz 
der Stadt am Neckar ausma-
chen.… Rottenburg und das 
Neckartal bilden ein Gesamt-
kunstwerk, das es unbedingt 
zu entdecken und vor allem mit 
allen Sinnen zu genießen gilt.“

Dr. Holger Keppel,  
Baubürgermeister a.D.
Rottenburg am Neckar

„…denn eine Gartenschau mit 
ihren nachhaltigen, vielfältigen 
urbanen und landschaftlichen 
Wirkungen war schon immer 
und wird auch künftig immer 
das Beste für eine Stadt und 
ihre Bewohner sein.“

Gerold Maier, Obst – 
und Gartenbauverein 
Rottenburg e.V.

„... ich wünsche mir eine Gar-
tenschau, weil Obstwiesen und 
Gärten zu unserer lebenswer-
ten Stadt gehören.“


